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Si ricorda agli inquilini 
di andare a prendere

appuntamento nei CAAF 
o Patronati di fiducia per

richiedere la compilazione
delle DSU al fine del rilascio

della certificazione ISEE.
Nel frattempo, Acer ha già

provveduto - come ogni anno
- ad inviare le lettere 

con i dati necessari per 
la compilazione riferiti

 al contratto e al canone 
di locazione.
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 Inizierà l‘ultima settimana di febbraio la
sistemazione delle aree esterne del
Quartiere della Farnesiana con la
realizzazione del nuovo campo da basket
e della nuova area sgambamento cani. «Il
progetto - spiega Matteo Stragliati,
responsabile Progettazione  di Acer -  è
stato migliorato rispetto alla proposta
iniziale. E‘ stato eliminato il collegamento
dei fabbricati da realizzare sul cortile
condominiale; il campo da basket
(demolito per far posto alla palazzina
ERP) è stato spostato, come richiesto da
inquilini, in una posizione più riservata e
lontana dalle abitazioni ERP e private;
infine è stata recuperata una nuova area
sgambamento cani sempre su via Radini
Tedeschi (in sostituzione dell’area rimossa
per far posto alla palazzina ERP). 
 I lavori per la realizzazione della
palazzina ERP inizieranno ad inizio marzo.

ISEE: PRENDERE
APUNTAMENTO
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ARRIVANO 

500 NUOVI

REGOLAMENTI 

L’amministrazione Bergonzi prosegue la sua azione di informazione e “formazione”
di una cultura civica tra famiglie che provengono da Paesi diversi e con usi e
tradizioni variegate. Sempre ricordando che Acer gestisce gli alloggi e mette a
disposizione delle famiglie l’ufficio di mediazione sociale per prevenire le
conflittualità, non sostituendosi certo alle Forze dell’Ordine a cui gli inquilini devono
sempre fare riferimento quando si tratta di situazioni di sicurezza: «Acer risponde
sempre con sollecitudine – specifica il presidente Bergonzi – alle segnalazioni di
problemi, ma affinché si arrivi ad una soluzione efficace è necessario che ognuno
sia messo nelle condizioni di fare la propria parte: gli inquilini, Acer e le Forze
dell’Ordine. Perché se è vero che ascolto e dialogo sono le parole chiave per la
prevenzione dei contrasti, altresì il rigore nel rispetto delle regole è imprescindibile
se si vuole ottenere una convivenza civile». 

La mediatrice Cecilia Rattotti 
si sta occupando di far completare

 le affissioni: il regolamento è scritto
come il precedente in italiano
 e tradotto in inglese e arabo,

raggiungendo così la più ampia
platea possibile di inquilini

I VERTICI DI ACER

A ROMA DAL PAPA
Il presidente Marco Bergonzi,
accompagnato dalla consigliera
Ilaria Rossi e dal direttore generale
Stefano Cavanna, ha partecipato
all’udienza generale di Papa
Francesco lo scorso gennaio. Il
Cda ha colto l’invito di Federcasa,
rappresentando insieme a Parma,
Reggio e Bologna, la Regione
Emilia Romagna. 

Da sin. il direttore generale Stefano Cavanna, 
il presidente Marco Bergonzi e la consigliera Ilaria Rossi


